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Du, Mensch, schau dich 
in deinem Leben nie so an, 
als wärst du ferne von Gott. 
Und wenn du dich nicht 
so ansehen kannst, 
dass du nahe seist bei Gott, 
so fasse doch den Gedanken, 
dass Gott nahe bei dir ist. 
Gott geht nimmer in die Ferne, 
er bleibt beständig in der Nähe; 
und kann er nicht drinnen bleiben, 
so entfernt er sich doch nicht weiter 
als bis zur Tür. 
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